

Le Parisien (13/04/10)

VIVRE À PARIS

Le conseil de la jeunesse présente ses propositions

POLITIQUE

Ils souhaitent la création, aux Halles, d'un foyer autogéré par des jeunes et d'une chaîne de télévision dédiée. Samedi après-midi, 70 jeunes âgés de 13 à 25 ans, issus du conseil de la jeunesse, se sont réunis à l'Hôtel de Ville pour présenter leurs propositions à Anne Hidalgo (première adjointe de [Bertrand Delanoë](#)), Bruno Julliard (adjoint en charge de la jeunesse) et Jean-Bernard Bros (adjoint en charge du tourisme).

Le conseil de la jeunesse a aussi décidé de présenter au Conseil de [Paris](#) deux vœux : un contre la suppression du défenseur des enfants et un contre les discriminations à l'encontre des jeunes. Prochain dossier sur lequel vont plancher les jeunes : les transports. Le conseil va notamment réfléchir à l'hypothèse d'une ouverture du [métro](#) toute la nuit pendant le week-end.